

## 夏の5月から梅雨の6月へ

兵庫県立尼崎工業高等学校  
校長 上月通男

兵庫県立尼崎工業高等学校のホームページをご覧くださいありがとうございます。

5月1日（水）全校集会で電子工作研究同好会のEsports大会3位入賞の表彰伝達を行いました。引き続き生徒会主催の壮行会を行い、12の運動部主将の県総体に向けての決意を受けて、代表で生徒会長が活躍を祈る言葉を贈りました。



昨年度からGW明けに1年間の学校生活について（再）確認する機会も含めた担任との面談を行っています。今年度は夏休み明けにも面談週間を新設しました。同時期に先生方全員と20分程度の短い時間でしたが今年度の取組や本校の現状と課題などについて校長面談を実施し、新しい発見も沢山あり先生方とのコミュニケーションをできるだけ増やし、特に新着任の先生方の尼工評も大切にしたいと考えています。

2年前から卒業式に卒業生、保護者対象の「尼工の魅力」アンケートを実施しています。その結果については、教職員、保護者の皆様に共有しているところですが、今年度から入学式で新入生、保護者を対象に「尼工を選んだ理由」的なアンケートを始めました。新生活への不安や来年度の募集に向けた方向性を見極める材料など尼工にとって有意義なデータを取得することができました。アンケートにご協力いただきありがとうございました。結果の概要は21日（火）に行われた育友会総会でお知らせしています。

昨年が続いて東京と埼玉で開催された全国（工業）校長協会の会合に参加してきました。能登半島地震を受けて校長協会から支援をさせてもらったお礼が石川県の校長先生からありました。未だに水道等が全て復旧していない学校もあるとのことで、改めて不自由なく教育活動が行えることに感謝した次第です。

5月には珍しい台風、複数の夏日など異常気象でしたが、6月は梅雨の季節でもあります。生徒諸君には体調管理に気を付けてもらいながら、各種検定も計画されているのでしっかり腰を据えて授業に臨んでもらいたいと思います。特に3年生諸君はそれぞれの進路実現に向けて悔いの残らない高校最後の6月になることを願います。

最後に、このホームページをとおして、本校について理解を深めていただくとともに、日々の尼工生の頑張りを応援していただきますようよろしくお願いいたします。

令和6年6月1日